
EMENTA: REQUER ZELADORIA E CUIDADOS COM ÁREA

PÚBLICA  SITUADA  NA  VILA  GUIOMAR,

CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Este  Edil,  nosso  Gabinete  e  Assessoria,  fomos  procurados  por

Munícipes residentes nas imediações da área pública situada entre as ruas Ronald de Carvalho, Rua

Juruá, Abílio Sampaio e divisa com condomínio Vitta ali existente.

Informam  os  Munícipes  que  o  local  está  demandando  zeladoria  e

cuidados como poda de arvores,  iluminação pública,  limpeza,  considerando se tratar  de espaço

destinado a futura Praça Pública “Dom Arnaldo Ribeiro”, em Vila Guiomar, conforme definido

pelo Decreto Municipal nº 075, de 2011, segundo consta.

Posto  isto,  no  exercício  do  poder  fiscalizatório  parlamentar,  e  para

subsidiar  estudos parlamentares que estamos realizando,  indagamos e requeremos ao Executivo

Municipal:

1. Vistoria  na  área  pública  situada  entre  as  ruas  Ronald  de

Carvalho, Rua Juruá, Abílio Sampaio e divisa com condomínio Vitta, para verificar demandas de

cuidados e zeladoria urbana na mesma, considerando está situada em local com muitos moradores

no entorno.

2. Feita a vistoria, programar as providências que forem cabíveis

e de direito dos Munícipes contribuintes ali residentes.

3. Informar  a  este  Edil,  o  resultado  da  vistoria  feita  e  das

programações que em face dela foram previstas e respectivo cronograma de realização do planejado

e demandado.

REQUERIMENTO Nº 3029/2023
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Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de

Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, seja

oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo legal, acerca das questões acima

elencadas.

Sala das Sessões, 09 de maio de 2023.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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